

Capgemini se posiciona como líder en la evaluación global de proveedores de servicios profesionales en el Cloud de IDC MarketScape 2024

Madrid, 10 de septiembre de 2024 – [Capgemini](#) se posiciona como Líder en la evaluación global de proveedores de servicios profesionales en el Cloud de IDC MarketScape en 2024¹. Capgemini ha sido nombrada Líder entre 24 proveedores de servicios centrados en soluciones nativas en el Cloud asociadas a servicios profesionales y gestionados para el Cloud público.

“Los principales puntos clave de Capgemini son su capacidad de prestación de servicios, mensajería eficaz y la amplitud de su cartera de productos. Además, a través de sus capacidades de innovación, en particular en su capacidad para transferirla a sus clientes a través de la prestación de servicios innovadores y el rápido despliegue de los recursos locales para resolver los problemas de manera eficiente, la empresa demuestra un firme compromiso por la satisfacción del cliente”, dijo Gard Little, Vicepresidente de IDC.

“Las organizaciones buscan constantemente optimizar sus procesos de transformación en el Cloud para desbloquear el máximo valor empresarial. En Capgemini, nos centramos en ofrecer soluciones personalizadas en el Cloud, aprovechando nuestra amplia experiencia en la industria y la tecnología en el Cloud y los datos, con un fuerte enfoque en la ciberseguridad y la sostenibilidad. Capgemini está integrando GenAI en nuestra cartera de servicios, desbloqueando la eficiencia y la velocidad para impulsar la migración al Cloud, las soluciones transformadoras en el Cloud y los resultados empresariales. Este enfoque garantiza valor a largo plazo para nuestros clientes. Estamos encantados de ser reconocidos como Líderes en el IDC MarketScape para servicios profesionales en el Cloud, que reconoce nuestro compromiso para impulsar los resultados de negocio en el Cloud y la innovación a nivel mundial”, dijo Fernando Álvarez, Director de Estrategia y Desarrollo y miembro del Comité Ejecutivo del Grupo en Capgemini.

Acerca de IDC MarketScape

El modelo de evaluación de proveedores IDC MarketScape está diseñado para ofrecer una visión general de la aptitud competitiva de los proveedores de TIC (tecnologías de la información y la comunicación) en un mercado determinado. La investigación utiliza una rigurosa metodología de puntuación basada en criterios cualitativos y cuantitativos que da como resultado una única representación gráfica de la posición de cada proveedor dentro de un mercado determinado. IDC MarketScape proporciona un marco claro en el que se pueden comparar de forma significativa las ofertas de productos y servicios, las capacidades y estrategias, y los factores de éxito actuales y futuros de los proveedores de TI y telecomunicaciones. El marco también proporciona a los compradores de tecnología una evaluación de 360 grados de los puntos fuertes y débiles de los proveedores actuales y futuros.

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica, que ayuda a las organizaciones a acelerar su transición dual hacia un mundo digital y sostenible, al tiempo que crea un impacto tangible para las empresas y la sociedad. Es una organización responsable y diversa que cuenta con 340.000 profesionales en más de 50 países. Con una sólida trayectoria de más de 55 años, Capgemini cuenta con la

¹ IDC MarketScape: Worldwide Cloud Professional Services 2024 Vendor Assessment (Número de documento: # US51406224, junio de 2024)



confianza de sus clientes para liberar el potencial de la tecnología y dar respuesta a todas sus necesidades empresariales. Ofrece servicios y soluciones integrales aprovechando sus puntos fuertes, desde la estrategia y el diseño hasta la ingeniería, todo ello impulsado por sus capacidades líderes en el mercado en IA, Cloud y datos, combinadas con su gran experiencia en el sector y su propio ecosistema de socios. En 2023, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.500 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/es-es/